

Nummer 1

„Impulse in unruhigen Zeiten“



„Der Mensch wird am Du zum Ich“ M. Buber

Liebe Schüler*innen, Eltern und Kollegium,

heute begrüße ich euch/Sie vom Computer aus. Die meisten kennen mich aus dem Schulleben, andere aus der (Kirchen-)gemeinde. Neben dem Religionsunterricht habe ich schon viele Jahre auch einen Auftrag zur Schulseelsorge an unserer Schule (siehe auch auf dieser Homepage). Und in diesen Tagen der Krise in der wir in einem Ausnahmezustand mit Einschränkungen, Ungewissheit und Sorgen unser Leben gestalten müssen, möchte ich an dieser Stelle immer wieder Impulse schenken, die uns an eine Grundhaltung heranführen können, die uns nicht abhanden kommen darf.....



Und ich bin gewiss, dass es im Alltag täglich Momente gibt, die uns froh und dankbar machen:

- Ich bin angenehm überrascht worden
- Ich bin ermutigt worden
- Ich habe die Zuwendung eines Menschen erlebt
- Mir ist etwas gelungen

Deshalb möchte ich euch/Sie einladen jeden Abend einen Moment innezuhalten und uns daran zu erinnern, wofür ich einfach mal DANKE sagen möchte - einem Menschen oder aber auch gerne im Gebet an Gott!

Herzlichst Marion Jünger